PERIÓDICO

**PÁGINA** 

**FECHA** 

SECCIÓN

07-11-24

LEGISLATIVO





Entrevista concedida por Ricardo Monreal Ávila,
Presidente de la Junta de Coordinación Política y
coordinador del grupo parlamentario de Morena, en el
salón de sesiones del Palacio Legislativo de San Lázaro

PREGUNTA.- Buen día, diputado.

RESPUESTA.- Buen día a todos y a todas.

PREGUNTA.- Pues ya hay presidente en los Estados Unidos, por lo menos a... ¿Estas amenazas de, pues, intervenir a México con el pretexto del narcotráfico y presionarlos más para que se disminuyan las exportaciones de droga, T-MEC y lo que viene...?

RESPUESTA.- Bueno, lo primero que tenemos que hacer es esperar el resultado final, que los órganos electorales declaren válida la elección, y luego yo creo que en el Poder Legislativo deberíamos hacer una gran convocatoria a la unidad nacional.

México es una nación soberana, no es colonia de ningún país y, por tanto, no admitimos ni arrogancias ni actitudes hostiles, ni menos, amenazas. Creo que la política exterior mexicana, nuestros principios son la cooperación entre naciones, la autodeterminación, la solución pacífica de las controversias, y haremos nuestro papel.

Entiendo la posición del presidente Donald Trump o expresidente, prácticamente ahora que puede resultar electo, pero no conoce al pueblo de México y nosotros vamos a actuar con solidaridad, con unidad nacional en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum.

Estoy seguro que ella también estará a la altura de las circunstancias como país soberano, y actuaremos todos en unidad con la presidenta Claudia Sheinbaum, quien es la jefa de Estado y la jefa de Gobierno, con un gran respaldo popular y una gran legitimidad. Así es de que haremos un llamado al pueblo de México para mantenernos unidos frente a la embestida o frente a las amenazas de cualquier nación del extranjero.

https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-concedida-por-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-y-coordinador-del-grupo-parlamentario-de-morena-en-el-salon-de-sesiones-del-palacio-legislativo-de-san/